



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

12/07/2022

LEGISLATIVO

Alejandro Moreno denuncia persecución política

A través de su cuenta de Twitter, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que a su regreso de Europa fue retenido por más de una hora en el Aeropuerto de la Ciudad de México, el funcionario afirmó que autoridades de migración lo hicieron llenar un documento no oficial y no solo eso, el líder priista se dijo víctima de una persecución política.

<https://drive.google.com/file/d/1rxgOwcRS4WBxWkebOWYS7YzkEUV8Mksw/view>